

TANT QUE LES MERDIAS SERONT AUX MAINS DES GAUCHOS & GAULLISTES, LES FRANCAIS D'ALGERIE SERONT TOUJOURS DES MAUDITS...



Faites comme moi, le 13 mai 1993!
Durant la prise d'otages de Neuilly, par Eric SCHMITT, j'ai précisé 3 fois, pendant le direct de TF1: «C'est un Pieds-Noirs de Montpellier!»
C'était pour être contre la Haine et contre l'amalgame...
31 ans après son exode, Eric Schmitt n'était toujours pas un Montpelliérain comme les autres...
Non à la Haine et à l'amalgame...



Attentat de Strasbourg : les parents de Cherif Chekatt témoignent
Mon bonnet prouve que je suis totalement apolitique...



Couple de Strasbourgeois laïques...



En résumé, les P.N. à qui le Félon avait promis qu'ils seraient « des Français à part entière... » sont toujours, des « Français entièrement à part... »

Par contre, la Racaille que les Merdias et les Kollabos de l'invasion Islamique adorent, ont toutes les excuses... C'est vrai qu'ils sont des « chances pour la France » et des exemples du *Vivre-Ensemble*...

<https://www.lesalonbeige.fr/cherif-chekatt-fiche-s-et-islamiste-assassine-4-personnes-et-en-blesse-7/>

Mais aucun rapport ni avec l'islam, ni avec l'immigration **va nous dire BFM tandis que Jean-Jacques Bourdin précise bien ce matin, qu'il est de **nationalité française** :**

Bruno Studer (député LREM) : Chérif Chekatt, « un Strasbourgeois né à Strasbourg, un Alsacien né en Alsace, un Français né en France »